

Boletín No. 71



Foto: Esta es la placa y certificado otorgado por la Secretaría de Salud de Envigado al CVZ / U. CES

Centro de Veterinaria y Zootecnia (CVZ) de la Universidad CES recibió premio a la Excelencia Sanitaria de la Alcaldía de Envigado

- *El CVZ ha liderado procesos históricos al ser la primera clínica veterinaria en Colombia en implantar un marcapasos en un gato, lograr la esterilización de hipopótamos, practicar una tomografía a una danta, entre otras buenas prácticas.*
- *El reconocimiento de la Alcaldía de Envigado refleja el compromiso que tiene la Universidad CES y el CVZ por asumir un Sistema de Garantía de Calidad en Medicina Veterinaria en el país.*

Descarga [aquí](#) fotos de la entrega del premio

Envigado, diciembre 13 de 2022. Un nuevo reconocimiento a la excelencia y calidad en la prestación de servicios y bienestar animal recibió el Centro de



Veterinaria y Zootecnia (CVZ) de la Universidad CES al recibir el premio a la Excelencia Sanitaria por parte de la Secretaría de Salud de la Alcaldía de Envigado este martes 13 de diciembre.

Durante una ceremonia especial presidida por el alcalde de Envigado, Braulio Espinosa Márquez, en el auditorio del Café Otra Parte; la gerente del CVZ, Dra. Carolina Cataño Gil, recibió la condecoración al Centro en nombre de todo el equipo de trabajo de las sedes El Escobero y Los Yarumos, de Envigado y Medellín respectivamente.

“Es la muestra de que estamos haciendo las cosas bien y vamos en el camino hacia la excelencia. Es un logro de todo el equipo de trabajo del CVZ y reafirma el compromiso que hemos asumido con el Sistema de Garantía de Calidad en Medicina Veterinaria enfocada en la seguridad del paciente”, fueron las palabras de la Dra. Cataño Gil.

Por más de 18 años, el CVZ ha prestado servicio en favor del bienestar animal, con su capacidad instalada y el talento humano de alta calidad. Esto la ha llevado a liderar hitos históricos en la medicina veterinaria del país, por ejemplo, al ser la primera clínica veterinaria en Colombia en implantar un marcapasos en un gato, lograr la esterilización de hipopótamos, practicar una tomografía a una Danta, entre otras buenas prácticas.

En mayo de 2021, Pet Industry Magazine, comunidad de empresarios, gerentes y profesionales de la industria de mascotas realizó la segunda versión de los Premios Pet Industry. Luego de un proceso de preselección realizado por un comité nacional de nominación conformado por 196 líderes de opinión del sector y la validación de 29.000 votos realizados por los colombianos, el Centro de Veterinaria y Zootecnia – CVZ – de la Universidad CES obtuvo el sello que lo acreditó como la Mejor clínica veterinaria de Antioquia.

Sobre el CVZ

En el Centro de Veterinaria y Zootecnia (CVZ) de la Universidad CES brindamos servicios especializados a pequeñas y grandes especies, velamos por el bienestar animal y la atención integral a la comunidad, a través de personal idóneo y altamente calificado, promoviendo la integración del servicio con la docencia, investigación, extensión y sostenibilidad.

Entre los servicios especializados para caninos y felinos se encuentran: Consulta general, consulta especializada, medicina prepagada, hospitalización, imagenología (ecografía y rayos X), cirugías por laparoscopia, cirugías, laboratorio clínico autorizado por el ICA y farmacia.



Además de especialidades en: Dermatología, gastroenterología, oftalmología, fisioterapia, ortopedia, neurología, cardiología, nutrición, oncología, odontología, nefrología y alergología.

Para equinos y bovinos especialidades en: Gastroenterología, ortopedia, neurología y neonatología.

Contacto para periodistas:

Sergio Ocampo Rivera

Periodista | Oficina Comunicación Organizacional

Universidad CES

Celular: 3162921954

Teléfono: (4) 4440555 Ext. 1973

E-mail: socampo@ces.edu.co